



Montevideo, 14 de marzo de 2016

Mes de la Mujer

Compartiendo afectos

Con motivo de homenajear a las mujeres, la Comisión de Equidad y Género del Municipio B realizó múltiples actividades.



Ministerio del Interior presente en el evento.

El pasado viernes 11 de marzo, con motivo de celebrarse el día de la mujer, a través del programa “Compartiendo afectos”, la comisión de equidad y género, en conjunto con el equipo del Municipio B, realizaron múltiples actividades. La jornada que se llevó a cabo en el Club Atenas rindió homenaje a más de treinta mujeres. Entre ellas, se hizo entrega de plaquetas y diplomas a dos integrantes del Ministerio del Interior: Mónica Arceluz y la Licenciada July Zabaleta. La primera, usuaria fundadora del Espacio de Coordinación y Atención en Discapacidad (C.A.N.DI.). La segunda, la encargada de la Dirección de División Políticas de Género; reconocida por su convicción, trayectoria personal y profesional, abocada a la erradicación de la violencia doméstica de género.



Mónica Arceluz, usuaria fundadora de Espacio C.A.N.D.I., recibe plaqueta de reconocimiento.



Lic. July Zabaleta, encargada de la Dirección de División Políticas de Género, es homenajead.

En el marco del reconocimiento a mujeres como parte de nuestra historia, la cultura y la contribución al desarrollo de la sociedad, vecinas y vecinos del barrio Palermo participaron en distintas dinámicas. Entre ellas se destacaron: Taller fotográfico – autorretrato, feria de salud y organizaciones, espacio lúdico – deportivo y espectáculos artísticos que incluyeron el Coro “Somos Voces” y la comparsa “La Melaza”, entre otros.



Grupo de Break Dance interviene en el Club Atenas.

La intervención tuvo como eje principal trabajar en el espacio público, sensibilizar y hacer visible los roles de la mujer en todos los tiempos y espacios como constructora; destacando el rol fundamental de las mujeres en el progreso y desarrollo de la sociedad.



A ritmo de candombe a cargo de Comparsa La Melaza.

La intervención tuvo como eje principal trabajar en el espacio público, sensibilizar y hacer visible los roles de la mujer en todos los tiempos y espacios como constructora; destacando el rol fundamental de las mujeres en el progreso y desarrollo de la sociedad.



Actuación del Coro "Somos Voces".

A través de dinámicas lúdicas, deportivas y culturales, el Municipio B buscó incorporar valores en la convivencia y equidad con mejores oportunidades sin distinción de género, etnia o edad.

En la interacción de distintas propuestas se fomentó la participación de las mujeres, utilizando el espacio público como lugar de convivencia y encuentro.

Al finalizar, el homenaje fue dirigido a mujeres referentes de la sociedad -madres, abuelas, profesionales, trabajadoras, cooperativistas, educadoras y artistas- que aportan a la construcción de una sociedad sin violencia, con valores culturales donde la discriminación de lugar a la inclusión.